
Alles Gute nach Dänemark !

Beitrag von „christian44“ vom 20. Februar 2023, 17:43

Zitat von Rainer

60 qm wow da ist ja viel Platz....erstmal

Leider nicht. Ich habe vor 2 Jahre soviel ausgesät dass der Platz kaum reichen wird. Was ich 
mit dem Ausschuss mache weiss ich noch gar nicht.

Vielleicht blüht auch dieses Jahr nicht soviel, wegen Umzug, jedes Mal wenn ich umgezogen bin 
habe einige Kakteen die schon mal geblüht haben eine Pause eingelegt

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14419-alles-gute-nach-
d%C3%A4nemark/&postID=124451#post124451
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